



le Magnétophone

visite

L. I. S.



Nous retrouvons à la tête de cette Société fondée en 1945 l'équipe qui fonda Télétronic.

M. Jean ROUSSEL, Président Directeur Général, nous accueille avec son affabilité coutumière. Il est entouré de son fils M. Xavier ROUSSEL, Directeur Général et de son directeur technique M. MIKNEVITCH.

« Pouvez-vous tracer rapidement pour nos lecteurs l'historique de votre Société ? » Telle est notre première question.

« En 1945, nous nous installons à Levallois, puis Avenue de Villiers à Paris. Ce n'est qu'en février 1958

que nous nous fixons définitivement à Rueil-Malmaison. Les locaux occupés actuellement représentent une surface de 1.000 m² et comprennent un bâtiment de 3 étages avec deux ateliers attenants. De cet endroit, qui était anciennement une blanchisserie et un séchoir, L.I.S. sort annuellement 2.500 magnétophones, sans compter une très forte production de platines destinées à l'exportation. »

« Venons-en, maintenant, si vous le voulez bien, à la fabrication des magnétophones, but de notre visite. »

